

Les cas de zika, de chikungunya et de dengue augmentent au Costa Rica



San José, 7 avril, (RHC).- Le Ministère de la santé publique du Costa Rica a fait savoir que plus de 100 cas de zika ont été enregistrés durant les 11 premières semaines de 2017.

Un bulletin hebdomadaire de la Direction de Contrôle des Vecteurs, indique que parmi les cas confirmés dans cette période, il y a 21 femmes enceintes.

Dans cette période plus de 100 cas de chikungunya et près de 900 cas de dengue, ont été dépistés malgré la campagne anti-vectorielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126460-les-cas-de-zika-de-chikungunya-et-de-dengue-augmentent-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba